

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Herrn Hans-Joachim Jaxt  
Freiherr-vom-Stein-Straße 13  
63329 Egelsbach

18.04.2017

Sehr geehrter Herr Jaxt,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der 8. Sitzung der Gemeindevertretung am 18.05.2017 auf:

Antrag 01/17 Die Linke. Ausschuss BUA

**Beitritt zum Projekt „Hessen aktiv: Die Klimakommunen“**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

***Die Gemeinde Egelsbach tritt dem Projekt „Hessen aktiv: Die Klimakommunen“ (vormals „100 Kommunen für den Klimaschutz“) des Hessischen Ministeriums für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz bei.***

Begründung:

Der Klimaschutz ist eine der zentralen und dringenden Herausforderungen für Politik und Gesellschaft in der Gegenwart, da die meisten konkreten Klimaschutzmaßnahmen auf kommunaler Ebene umzusetzen sind. Gerade in einer finanziell angespannten Situation, wie sie die Haushaltsberatungen nachdrücklich verdeutlicht haben, sollte die Gemeinde daher jede Möglichkeit zur finanziellen Förderung nutzen

Das Projekt „Hessen aktiv: Die Klima-Kommunen“ bietet Kreisen, Städten und Gemeinden die Möglichkeit ihre CO<sup>2</sup> - Emissionen mit einem hierfür zur Verfügung gestellten EDV-Tool zu erfassen. Im Rahmen eines selbst abgesteckten Aktionsplans können Maßnahmen zur Energieeinsparung und zur Steigerung der Energieeffizienz vorgebracht werden. Das Land unterstützt die Vorhaben mit Fördermitteln

Neben dem verbesserten Zugang zu finanziellen Fördermitteln stellt das Landesprojekt den Unterzeichnern vor allem mit der zuständigen Fachstelle kostenfrei einen kompetenten Partner zur

Seite. Es bietet fachliche Beratungsleistung für Projektideen, organisiert den gewinnbringenden Informationsaustausch zwischen den Projektpartnern und hält regelmäßig Klimaschutz- und Energieforen ab.

Im Landkreis Offenbach sind die Kommunen Dreieich, Heusenstamm, Langen, Mainhausen, Neu-Isenburg, Rödermark, Rodgau und Seligenstadt dem Projekt bereits beigetreten. Mit dem Beitritt kann auch die Gemeinde Egelsbach ein Profil als fortschrittliche Gemeinde und attraktiver Standort entwickeln.

Wolfgang Klein

Gemeindevertreter Die Linke